

"La Nouvelle République
du Centre-Ouest"-17 Avril 1979

O.V.N.I. SUR LA VIENNE...

UN PHÉNOMÈNE DE 40 M DE DIAMÈTRE !

Poitiers. — Nous avons récemment consacré un reportage à un Poitevin responsable de la délégation « Commission d'Études Ouranos » pour la Vienne et le Poitou, M. Jacques Coudert, de Civray.

On sait que ce dernier centralise les témoignages se rapportant aux « Objets Volants non identifiés », et lorsque le cas lui paraît intéressant effectue une enquête et rédige un rapport qui grossit les dossiers OVNI de cette organisation de recherches.

Le dernier témoignage en date, pour la Vienne, émane de Saint-Pierre de Maillé. Mais voici ce que nous en rapporte M. Jacques Coudert :

« Le 16 mars dernier, Saint-Pierre-de-Maillé, reçut encore une visite d'OVNI (l'autre...

c'était en février 1975 !) sur ses hauteurs de Bel-Air, l'un des plus beaux types connus.

Le témoin principal, se trouva soudain à 30 mètres seulement d'un phénomène, disque magnétique de 40 mètres de diamètre (facile à contrôler), ayant une épaisseur centrale de 2 m à 2,50 m environ, restant en sustentation d'un mètre environ au-dessus de ce pré, entouré de barbelés, derrière la ferme de Bel-Air. Il était entre 16 et 17 h.

« Son rayonnement comparable à une combustion interne et externe, paralysa sur place notre témoin, Bruno Mathé, pendant les quatre minutes de sa présence environ. Il dut se protéger la figure de ses mains jusqu'au lendemain, l'un des bras resta douloureux, et peu valide... »